

## **ABSTRAK**

### **PERANCANGAN ULANG IDENTITAS VISUAL DAN USER INTERFACE**

#### **BABANEWS.CO**

**Oleh : Ghani Noorputrawan**

**NIM : 1401130494**

Di Era modern seperti sekarang, teknologi semakin berkembang dilingkungan kita sehari-hari. Karena dengan bantuan teknologi semua hal akan menjadi lebih mudah. Salah satu perkembangan teknologi yang sangat signifikan didalam kehidupan sehari-hari adalah internet. Dalam hal ini media berita online adalah salah satu wadah yang berkaitan dengan internet, salah satu media yang dibutuhkan oleh semua kalangan, guna mendapatkan informasi untuk menjalani kehidupan bersosial. Dengan bantuan teknologi internet yang semakin canggih, masyarakat dapat dengan mudah mendapatkan informasi dan komunikasi dimanapun dan kapanpun mereka berada. Babanews.co adalah salah satu dari sekian banyak media berita online yang menyajikan berita-berita viral yang bersifat humoris (lucu). Kendala yang dihadapi oleh babanews.co yaitu identitas visual yang sulit untuk diaplikasikan keberbagai media dan identitas visual masih belum menggambarkan karakter perusahaan, serta penyajian elemen-elemen visual didalam user interface yang masih belum menarik. Salah satu upaya untuk menjadikan perusahaan babanews.co mempunyai identitas yang dapat mewakili karakter perusahaan yaitu dilakukanlah perancangan ulang identitas visualnya berupa logo perusahaan beserta user interface pada media digital, seperti aplikasi smartphone dan website. Tujuannya adalah memeperlihatkan identitas visual berupa logo babanews.co yang dapat menggambarkan karakter humoris perusahaan dan dapat dengan mudah saat pengaplikasiannya dimedia yang dibutuhkan yaitu aplikasi smartphone dan website. Data yang diperoleh menggunakan metode observasi, studi pustaka, wawancara narasumber, dan menyebarkan kuisoiner kepada responden yang menjadi target dari babanews.co yaitu remaja hingga dewasa. Lalu didapatlah suatu gagasan yang mendasari perancangan, kemudian dibuatlah analisis menggunakan matriks perbandingan dengan Kompetitor sejenis. Dari hasil kesimpulan analisis itulah didapatkan suatu konsep untuk perancangan ulang identitas visual dan user interface babanews.co.

Kata Kunci : Teknologi, Media Online, Berita, Aplikasi, Viral

